

MÜLHEIMER BAUTAGE

Die Premiere - am 20. & 21. Februar von 11-17 Uhr in der Stadthalle

Alles rund ums Haus

Regionale Fachmesse „Mülheimer Bautage“ informiert



In Bergisch Gladbach und in Bonn ziehen die „Bautage“ viele Besucher an. Das dürfte auch bei der Premiere in Mülheim der Fall sein.

Foto: Veranstalter

Vorträge im Fachforum:

20. Februar:

13 Uhr: Förderung der Modernisierung von Heizungsanlagen (Referenten: Sven Drießen, Dirk Wandelt, Vanscheidt & Drießen)

14.30 Uhr: In 5 Schritten zum sicheren, komfortablen Zuhause (Referent: Ulrich Götze, Bau & Design)

15.30 Uhr: Heizkosten senken (Referent: Jochen Kruse, Verbraucherzentrale NRW)

21. Februar:

13 Uhr: Förderung der Modernisierung von Heizungsanlagen (Sven Drießen, Dirk Wandelt)

14.30 Uhr: In 5 Schritten zum sicheren, komfortablen Zuhause (Ulrich Götze)

Wer ein neues Haus bauen möchte oder mit dem Gedanken spielt, sein Eigenheim zu sanieren, sollte am 20. und 21. Februar die Mülheimer Stadthalle besuchen. An diesem Wochenende feiert nämlich die Fachmesse „Bautage“ ihre Premiere in unserer Stadt. Von 11 bis 17 Uhr informieren zahlreiche Aussteller aus

baurelevanten Branchen über Themen wie CO₂-Einsparung, Energieeffizienz, Heizkosten, Klimaschutz, Energieausweis, energetisches Sanieren, Finanzierung und Fördermittel. Der Eintritt ist frei.

Wichtiger Partner der Messe ist der Mülheimer Energieversorger medl. Mit dabei sind zudem die Verbraucherzentrale

NRW und zahlreiche Handwerks- und Dienstleistungsunternehmen aus der Region. Vertreten sind Branchen wie Bad, Heizung und Sanitär, Wellness, Kamine, Sicherheitstechnik, Hausbau, Klimaschutz, Baustoffe und viele mehr. Für den kulinarischen Teil ist die Firma Hubert Imhoff zuständig, die ihre Spezialitäten im Blauen

Saal serviert. Am Sonntag können Messebesucher mit einem ausgiebigen Brunch starten.

Verantwortlich für die Organisation der „Bautage“ ist die Blickfang Ereignisse GmbH aus Köln, die bereits seit mehr als 20 Jahren erfolgreich die Bergischen Bautage in der Bergisch Gladbacher Innenstadt veranstaltet. Sie findet

an zwei Tagen im Herbst statt, im Frühling gibt es zudem eine Fachmesse in der Bonner Beethovenhalle.

Hinweis für die Anreise: Etwa 600 Parkplätze sind direkt an der Stadthalle vorhanden, weitere finden sich in der unmittelbaren Umgebung. Auch mit ÖPNV ist die Stadthalle gut erreichbar.



Zahlreiche Aussteller informieren über ihr Angebot.

Foto: Veranstalter



Was passt zu meinem Zuhause? Auf der Fachmesse können Besucher sich einen guten Eindruck verschaffen.

Foto: Veranstalter